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Anwesend: 
 
 Vorsitzende/r 
Stadträtin Karin Meinecke  
 Mitglieder des Gremiums 
Stadtrat Martin Hoffmann  
Stadtrat Rainer Löhr  
Stadtrat Oliver Müller  
Stadtrat Eberhard Seifert  
Stadtrat Thomas Veil  
Stadtrat Alfred Westphal  
 Beratende Mitglieder 
Stadtrat Dr. Klaus Kutschmann  
 Sachkundige Einwohner/innen 
Sachkundiger Einwohner Gerhard Häusler  
Sachkundiger Einwohner Gerhard Unger  
 Geschäftsführung 
Frau Silvia Hertel  
 
 Beratende Mitglieder 
Stadtrat Dr. Kurt Schmidt  
Stadtrat Michael Stage  
 Sachkundige Einwohner/innen 
Sachkundige Einwohnerin Dagmar Drescher  
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  Öffentliche Sitzung  
 
 
 
1. Eröffnung der Sitzung und Feststellung der Beschlussfähigkeit  
 
Die Kulturausschussvorsitzende Frau Meinecke eröffnete die Sitzung und stellte die 
Beschlussfähigkeit fest. 
 
 
 
 
 
 
2. Bestätigung der Tagesordnung  
 
Frau Meinecke  gab die Tagesordnung bekannt. Die Tagesordnung ist mit der  
DS 0554/05 (Nutzungsentgeltordnung des Gesellschaftshauses) ergänzt worden. 
Der Tagesordnung wurde zugestimmt. 
 
 
 
 
 
 
3. Besichtigung der Ausstellung im Kloster Unser Lieben Frauen  
 
Frau Dr. Laabs führte den Kulturausschuss durch die Sonderausstellung  „Faszination Kunst – 
Werke aus den Kunstmuseen Sachsen-Anhalts vom 16. Jahrhundert bis in die Gegenwart“. 
Beteiligte Museen sind: Stiftung Moritzburg Halle, Kunstmuseum des Landes Sachsen-Anhalt, 
Gemäldegalerie Dessau, Stiftung Bauhaus Dessau, Kulturhistorisches Museum Magdeburg und 
Kunstmuseum Kloster Unser Lieben Frauen.  
 
Auf Nachfrage von Herrn Veil, inwieweit für die Schulen der Stadt diese Ausstellung bekannt 
gemacht wird, teilte Frau Dr. Laabs mit, dass zu jeder Ausstellung im Kloster eine 
Lehrerfortbildung erfolgt. Die Fortbildungsmöglichkeit haben 40 Lehrer wahrgenommen.  
 
 
 
 
 
 
 
4. 1. Bauabschnitt Kaserne "Mark" - Bestätigung der HU-Bau 

Vorlage: DS0505/05 
 

 
Herr Scharf brachte die Drucksache ein.  
 
Auf Nachfrage von Herrn Müller zur Parkplatzsituation, teilte Herr Scharf mit,  dass bereits seit 
längerem Veranstaltungen in der Kaserne Mark stattfinden und bisher kein Parkplatzproblem 
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entstanden ist. Er erwähnte des Weiteren, dass in zumutbarer Entfernung Parkplätze vorhanden 
sind.  
 
Herr Seifert würdigte, dass einen kulturelle Nutzung der Kaserne Mark erfolgt und eine 
entsprechende Drucksache zum Ausbau auf den Weg gebracht wurde. Er würde sich auch für 
andere Festungsanlagen eine geeignete Nutzung wünschen.  
 
Abstimmung der Drucksache: 5-0-1 
 
 
 
 
 
 
5. Nutzungsentgeltordnung des Gesellschaftshauses 

Vorlage: DS0554/05 
 

 
Herr Dr. Buchmann brachte die Drucksache ein. Da die Drucksache bereits ein zweites 
Mal im Kulturausschuss behandelt wird, ging er auf die durch den Kulturausschuss 
angeregten Veränderungen ein. Auf der Seite 5, § 1 gibt es noch redaktionelle 
Änderungen, so dass ein Austauschblatt erforderlich ist. 
 
 
Abstimmung zur Drucksache:  7-0-0 
 
 
 
 
 
 
 
6. Verschiedenes  
 
Herr Veil bat darum, dass in einer der nächsten Kulturausschuss-Sitzungen der 
Generalintendant zu folgenden Themen Stellung nehmen sollte: 
 
- Neubesetzung des Generalmusikdirektors 
- Bewerber, Namen, rechtliche Probleme, 
- Besetzung der 4. Posaune, 
- Wegfall von Proben für einige Probenmitglieder aus Kostengründen, 
 
Der Kulturausschuss einigte sich dahingehend, dass diese Thematik am 14.12.05  behandelt 
werden soll.  
 
Herr Löhr ging auf die Ausschreibung der Künstlerateliers ein.  Er sprach seine Verwunderung 
aus, dass der KA nicht einbezogen worden ist. Die Vergabekriterien werden dem 
Kulturausschuss zur Kenntnis gegeben.  
Herr Löhr  bittet um Information zur Struktur des Dezernates IV mit entsprechender 
namentlicher Untersetzung.  
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Frau Meinecke bedankte sich bei den Ausschussmitgliedern und beendete die Sitzung. 
 
 
 
 
 
 

 

Die Niederschrift erhält ihre endgültige Fassung mit Bestätigung in der darauffolgenden Sitzung. 
 
 
 
 
 
Karin Meinecke Silvia Hertel 
Vorsitzende/r Schriftführer/in 
 
 
 
 
 
 




